

誰でも利用できる居場所・障害者の社会参加と就労支援

特定非営利活動法人 風の家通信



《2022年4月1日 第28号》 <https://kazenoiie.sakura.ne.jp/wp/>

新しい内職に挑戦 令和4年3月12日(土)



先日、新しい内職のお話があり、ありがたく受けることになりました。この作業ができるようなら、新年度から仕事ができるかもしれません。がんばってやってみました。こまかな作業なので、最初は四苦八苦していましたが、慣ればなんとかやれそうです。来週から少しずつやることになりました。

◆かけがわ桜をみながら掛川城付近を散策

とっても暖かくて良い天気になったので、少し身体を動かそうということで、お城周辺の掛川桜を見に行ってきました。土曜日とあって、たくさんの方が見に来ていました。イベントも開かれており、ソフトクリームを食べながら、歌を聴いたり桜を見たりしました。また、これしか処で、おうちに買うお土産を見る人、お買い物をする人と様々でした。ト



◆災害訓練・地震 令和4年3月12日

3月11日で11年目となった東日本大震災。この日を忘れない為に、毎年、この日に合わせて防災訓練をしています。今年も、3分間ゆれているという想定で訓練をしました。3分は以外に長い振れで、つい出てきそうになりました。訓練は、毎月やるように努力していますが、やれない月もあるのが現実です。



【訓練ではありません！本当に地震発生！】

4月7日朝9時30分、東海地方で震度4の地震が発生しました！掛川市でも、震度2の揺れが観測されました。みんな、すぐさま机の下に避難！早かった！何事もなくホントに良かったです、いかに訓練が大切か痛感した朝でした。

今年も作りました！美味しい手作り味噌！ 3月25日

味噌づくりの季節がくると、もう「春まっさかり」です。今年も、東山地区学習センターで、正会員の宮川さんたちのご協力を得て、作業所の仲間がお手伝いしました。お米を洗って室に入れ、糨作りから手作りです。夏を越せば、美味しい味噌ができます。風の家味噌は「美味しい」と大好評です。ぜひ食堂の定食を食べに来てください。今回は、初めての人が参加しました。



【編集後記】 6年目を無事に迎えることができた風の家です。昔、居場所は「誰かのための居場所」だったのに、気づいてみれば「自分の居場所」を先にとつなげています。次の人に渡すバトン、「育成」も大切。そして、当事者支援として相談事業も大切です。